

Kinu el mensajero del tiempo



Kinu estaba cansado de vivir en el verde y lluvioso valle de Mindo.

No es que no le gustara admirar el paisaje tan lleno de cascadas, de árboles y flores coloridas (cargadas de un delicioso néctar que podía beber a su antojo)

Ni que el clima fuera frío (todo lo contrario, era cálido y acogedor) ni siquiera le molestaba la delicada lluvia que casi a diario se derramaba suave y ligera, tampoco la neblina que por las tardes se deslizaba pausada pero imponente.

1- ¿Dónde vivía Kinu?

- a) En un valle verde y seco
- b) En un valle verde y lluvioso
- c) En un valle largo y claro.

2- ¿Por qué crees que Kinu estaba cansado de vivir en el valle si todo era tan hermoso?

- a) Porque no le gustaba lo bello.
- b) Porque no le alcanzaba la comida.
- c) Porque algo le molestaba.

3- ¿Qué piensas de su actitud?